

OVACIONES

MIÉRCOLES 8 DE ABRIL DE 2020 | NÚMERO 25526 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Tiene México déficit de 200 mil médicos

El gobierno mexicano advirtió el martes que existe un déficit de médicos en el país para encarar el coronavirus, que ha dejado hasta ahora 125 muertos y casi 2,500 contagios en México, pese a que la velocidad de propagación no ha llegado todavía a su pico.

El secretario de Salud, Jorge Alcocer, afirmó que la carencia de profesionales de la medicina es de cerca de 200,000 pero se está compensando con un reclutamiento y una capacitación urgentes de personal.

“Hay un déficit de 200,000 médicos, había, de los cuales 123,000 son médicos generales (...) y alrededor de 76,000 son los médicos especialistas”, dijo durante la rueda de prensa diaria del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ver página 3



LLEGA EQUIPO DE CHINA

Anoche aterrizó el avión de Aeroméxico que trajo mascarillas, batas y equipo médico en general desde China. En febrero se le vendió y le fue recomprado, reconoció

Ver página 2

Anuncia AMLO medidas más duras

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que en dos o tres semanas viene lo más difícil para México por el COVID 19. Ante ello, desde hoy entrarán en vigor medidas más drásticas y sanciones de tipo legal.

Dijo que hasta hoy México es la segunda nación con menos contagios de acuerdo al nivel poblacional y debe mantenerse esta constante, con medidas estrictas, sin que se violen garantías y derechos humanos.

En la mañana, dijo que “desde hoy empezaran a aplicarse medidas más drásticas, de tipo legal, para hacer recomendaciones más estrictas a la población, que en algunos casos no se ha quedado en casa, para evitar contagios en las calles”.

Ver página 3

Videoconferencia de 4 mil empresarios

Arma IP plan por empleo y los salarios

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El sector empresarial y productivo del país puso manos a la obra para coordinar lo que será el Acuerdo Nacional que les permita proteger el empleo, los salarios y los ingresos de las familias, no solo durante un mes, sino

durante los próximos 90 días, aun después de la emergencia sanitaria por el COVID-19, sentando las bases para una recuperación inmediata.

Durante un encuentro virtual en el que estuvieron enlazados más de cuatro mil organizaciones empresariales y empresarios de

todo el país, Carlos Salazar Lomelín, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), reiteró su invitación al Gobierno de México, y exhortó a empresarios, sindicatos y organizaciones sociales a suscribir dicho acuerdo.

Ver página 4

Baja a 3.25 inflación, por gasolina

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El Instituto Nacional de Estadística Geografía (INEGI), informó que en marzo pasado, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró un descenso de 0.05 por ciento respecto al mes inmediato anterior; con ello, la inflación anual se ubicó en 3.25 por ciento, por debajo de la de 3.70 por ciento de febrero.

Señaló el descenso mensual de los precios resultó de cotizaciones más bajas en la gasolina Magna y Premium, en el jitomate, cebolla, tomate verde, nopales, carne de cerdo, melón, otras frutas y en el gas doméstico natural.

Ello se vio contrarrestado por precios más altos en el huevo, pollo, aguacate, vivienda propia, limón, papa y otros tubérculos, chile serrano, loncherías, fondas, torterías y taquerías, otros chiles frescos, y restaurantes y similares.

Ver página 7

Empleo y economía, en la mira del covid-19

Ver página 14

VENTANA

Viene lo más difícil.

OPINION

DIA HABIL
Alberto Montoya

Página 2

AQUI EN EL...
José Antonio Chávez

Página 7